

ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión: 2
Fecha: 01-06-2017
Página 1 de 3

TRD: 100-02

ACTA No. 123 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 07:20 horas, del veinticinco (25) de julio de dos mil diecinueve (2019) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – para realizar junta ordinaria del año 2019. La Presidio el Concejal CARLOS ARTURO VILLA LUNA. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 4) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 5) GONZALEZ SERRANO ROMELIA
- 6) LENIS ERAZO JAMY
- 7) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 8) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO
- 9) SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO
- 10) SANTAMARIA PERDOMO JHON JAIRO
- URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 12) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER
- 13) VILLA LUNA CARLOS ARTURO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 121 del 23 de julio de 2019
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Proposiciones
- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 121 del 23 de julio de 2019. Leída y puesta en consideración es aprobada.
- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Proposiciones, no hay sobre la mesa.
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa. Comunicaciones, si hay sobre la mesa.

Comunicación No 01 de Gobernación del Valle del cauca asunto: respuesta a solicitud en sesión plenaria, se suscribió contrato de suministro de circuito cerrado de vigilancia, se instalarán cinco cámaras en el municipio de Yumbo, el aumento de pie de fuerza se da traslado a las instituciones policía y ejército nacional.

Comunicación No 02, asunto: el predio ubicado en la carrera 37 con calle 15 en sector Arroyohondo le pertenece al municipio de Cali según certificación del departamento de planeación e informática. Se lee el certificado emitido por planeación municipal.

El presidente dice: hay una contradicción en los dos oficios, personalmente voy a ir Planeación.



ACTA DE SESIÓN PLENARIA FO-GP-02

Versión: 2
Fecha: 01-06-2017
Página 2 de 3

TRD: 100-02

Varios no hay ciudadanos inscritos.

El presidente dice: es bueno dejar constancia que hay personas que piensan que porque sacan en el Facebook de que van a atentar contra mi vida, que me van a matar, no, si les contara que más duermo, más tranquilo me pongo, lo que menos me preocupa a mi es eso porque en peores partes me han cogido la noche, de modo que aquellos que lanzan amenazas como las que hizo un señor en la redes sociales de que a ese mancito hay es que atentar contra la vida, no, ni siquiera mi familia se mortifica, de modo que no se desgasten amenazando porque lo único que demuestran es el grado de cobardía que los acompañan, porque yo lo único que me limito es a decir la verdad y la verdad se defiende sola, los que quieren defender la mentira tienen que acudir a la injuria, a la calumnia, a las amenazas de muerte pero eso me tiene a mi sin cuidado, no me mortifica, no me trasnocho porque es que uno en este mundo no puede ser igual a los demás, uno tiene es que probar con hechos de que esta hecho, y por esa razón siempre he dicho la verdad la tiene Dios, la mentira la manejan los mitómanos, por esa razón si por decir la verdad me van a seguir amenazando no se desgasten, no se mortifique vengan y me dan la cara pero ampararse en la redes sociales a través de perfiles falsos, ahí demuestra la clase de cobardes que son, eso es inadmisible que alguien se dedique a utilizar las redes sociales para tratar de asustar, de intimidar como dice el concejal Ermes Ruiz, a mí no me mortifica eso porque yo sé que no solamente es a mí, aquí varios Concejales se han visto en la misma situación, pero amenazarme a mí es como estrellarse contra una muralla, contra un muro, porque a mí no me asusta eso, no me mortifica, tengo la ventaja, me pueden encontrar caminando por las calles de Yumbo, por la zonas rurales y los invito a esos que me amenazan que me busquen a ver de a cuánto nos toca.

Tiene la palabra el Concejal Giovanny Escobar y dice: los juegos departamentales que se vienen desarrollando en diferentes ciudades del departamento del Valle, quiero destacar la participación de nuestro municipio, reconocer especialmente el triunfo de cuatro muchachos en el día de ayer en la disciplina de lucha olímpica, muchachos de la comuna uno.

El presidente dice: están sacando la cara por Yumbo, pero eso significa que tienen un respaldo de la administración de Carlos Alberto Bejarano, creo que el deporte es una las mejores maneras de decirle a la juventud que hay otros caminos para conquistar las metas. Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez y dice: bien traído el comentario que hace el concejal Giovanny en el tema del deporte en los juegos departamentales, hay que abonar a esto lo que está haciendo la licenciada Yamileth Murcia y su equipo de trabajo.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia manifestando: quiero señor presidente que a través de la mesa directiva se reactiven las comisiones en las cuales tenemos que participar todos los Concejales y visitamos los centros educativos previo al proceso de intervención que iba a tener cada una, que se reactiven con el objeto y por hacer la visita oficiales por parte del Concejo municipal para observar el avance de estas obras y mirar si alguna ya concluyeron en qué estado de verdad terminaron, para que de esta misma forma nosotros hagamos ese control que tiene que ver con estos procesos de construcción, entonces presidente para que se reactive las comisiones y definamos un cronograma para las visitas a los centros educativos.

Otro tema esta campaña se tiene que trabajar con toda la responsabilidad, invito a que esta campaña sea de argumentos de ideas, propuestas, invitar que la gente analice todas las hojas de vida de todos los candidatos.

El presidente dice: estoy de acuerdo con usted, lo que pasa es que la verdad no se puede camuflar con la hipocresía, si alguien a jalonado proyectos aquí ha sido Villa pero eso no me ha impedido decir lo que pienso en voz alta, mire los pozos profundos cuanta critica no recibí y ya está funcionando en la Estancia y los que van a funcionar, mire la gestión que se hizo en la Rosa Zarate de Peña, con el acueducto de la vereda Pérez de la Olga, con un muro en la Olga, con mejoramiento de muchas cosas en pro de la comunidad que ha sido mancomunado por todos los concejales, la mega estación, todo eso ha sido gestión que hemos respaldado, por ejemplo en su momento muchas obras de la administración le hemos aportado ideas y eso no quiere decir que por decir la verdad uno esté generando odio, no lo que pasa es que, le voy a traer a colación esto, ayer no más hablaba, yo me preguntaba porque la gente tiene esa cualidad de mentir y me fui para unas empresas donde manejan el polígrafo, les dije cuando ustedes hacen una convocatoria o algo así como les va, me dijeron, a veces llegan 15, llegan 20, y pasan por el polígrafo para aspirar y resulta que de los 20 se rajan todos, porque dicen mentiras, y eso ha sido una cualidad



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3	de 3

TRD: 100-02

de muchos seres humanos, se mueren en la mentira, porque tratan de hacerle creer a la gente que lo que ellos dicen es la verdad y eso no es así, uno no puede en este mundo vivir dentro de esa coraza de hipocresía, de mentira, cinismo, a mí me hubiera gustado que muchos de los Concejales que están aquí cuando yo llegué al Concejo en la época del señor Ferney, y los debates contra Ferney no es porque fuera mal Alcalde sino que era obligación de nosotros hacerlo, creo que la época de oro de la oposición cuando Ferney. fui yo el que lo demande por estar inhabilitado y muchas otras cosas que se han hecho aquí y se ha dicho la verdad, en campaña política se dicen muchas cosas, se trata de cautivar a la comunidad con propuestas, yo no puedo dejar que la mentira me avasalle, que la mentira opaque la verdad, mire es tan triste ver concejales, contratistas que hay en la administración, personas que están devengando el salario para sostener a sus familias, y son personas que yo doy fe porque nunca han estado en mi movimiento ni nada de eso pero que el ordenador del gasto que en este caso es el señor Carlos Alberto Bejarano ha tenido a bien por necesidades de la entidad municipio contratarlos y estas personas mal habla de la administración, de él y entre esas personas hay un señor que se llama Oscar Cortés, Mal habla y, mal habla del Alcalde, mal habla de todo el mundo, es la ventaja que yo tengo, con nombres propios y eso no debe de ser así, uno en la vida no puede ser tan desagradecido, miren que el señor Óscar Cortés salió en el Facebook a decir, cambio los libros por una finca con piscina, contra mí, nunca me he metido con ese señor, que hable de mí, pero sabe que me duele, que hable de Carlos Alberto Bejarano, eso sí es triste, eso es tener un instinto no de hiena, que triste ver que haya seres humanos que no tienen el más sentido don de la gratitud, si uno está aburrido en una parte renuncia, uno se va, uno no tiene por qué salir a hablar mal del que le ha ayudado, no quedarse ahí denigrando del que le ayudo pero cada ocho días cobra feliz, esos son los seres humanos que Dios tarde o temprano castiga porque la ley de la compensación llega, uno no puede ser desagradecido como este señor Óscar Cortés que mantiene mal hablando de la clase política, pero que hable de mi a mí me tiene sin cuidado porque el señor quien es, una persona merece todo mi respeto el señor Óscar Cortés pero como blasfemo injurioso calumniador desagradecido si no tiene mi respeto, que no le agradezca a la clase política, pero que le agradezca a ese alcalde que se llama Carlos Alberto Bejarano que lo ha consentido, que lo ha tratado bien, pero él no se puede dedicar en el sitio de trabajo a mal hablar de la administración y comiendo de la administración, yo invito a todos aquellos que están trabajando dentro de la administración que si no les gusta renuncien, váyanse, pero no lo hagan de esa manera, miren yo quiero resaltar hoy y ustedes se dan cuenta yo he sido una persona que he criticado no a todos los obreros el municipio, a unos pocos, pero sabe que hicieron los obreros en cabeza de este muchacho Yeiro, con acciones con hechos demostraron lo valioso que ellos pueden ser para el municipio, ustedes recuerdan que yo mostré aquí unas imágenes de unos huecos en la zona industrial, pues que hicieron los obreros, se fueron los de maquinaria pesada y taparon todos esos huecos, Concejal Jhon Jairo Santamaría en la empresa donde estuvimos fueron y arreglaron todo eso, eso son los obreros que nosotros queremos dentro de nuestro municipio, que ellos pueden, y con ellos puede llegar la trasformación en un futuro para el municipio de yumbo, pero no hacer lo que hace este señor y muchos otros, ese señor Óscar Cortés de denigrar de la administración cuando lo acomodaron bien acomodado, y conste que el señor nunca ha tenido relaciones conmigo políticas jamás, porque ha sido de esos líderes que venían la otra vez a intervenir aquí en el Concejo en nombre de su comunidad hecho que era loable, pero es que en este mundo hay líderes, hay veedores buenos, y otros que solamente son líderes viscerales, de estómago.

La secretaria deja constancia de la no asistencia la sesión plenaria los Concejales John Jairo Rengifo y Humberto Vásquez

8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 08:20 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 26 de julio del 2019, a partir de las 08:00 horas.

CARLOS ARTURO VILLA LUNA

Presidente

GUILLERMINA BECERRA CAICEDO

Secretaria General

Ejerciendo et Controt Político conforme a la Constitución Política y a la Ley